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Klimamanager

Frau Haberkorn weist darauf hin, dass das Thema erneuerbare Energien künftig mehr 
im Fokus stehen muss.
Frau Zacharias gibt den Hinweis, die Landesenergie- und Klimaschutzagentur M-V in 
den betreffenden Fragen stärker einzubeziehen.
Frau Pahl bittet um Informationen, welche Arbeitsbereiche im Amt hiervon betroffen 
sind. Weiterhin bittet sie, die entsprechenden Mitarbeiter im Amt umfänglicher zu 
schulen.
Herr Schulz erklärt, dass die Thematik im Rahmen der Diskussion zum Stellenplan 
2023 nochmals aufgegriffen werden sollte.
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